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第６４回国立大学法人奈良女子大学経営協議会議事要録 

 

日 時  令和元年６月２４日（月）１５時００分～１６時５６分 

場 所  第一会議室（事務局管理棟３階） 

出席者  今岡学長，藤原理事，小路田理事，井深理事， 

井岡委員，尾池委員，松本委員，村岡委員，山川委員 

欠席者    小川理事，牧田委員 

列席者  岩阪事務局次長／総務・企画課長，桑原国際課長，川村研究協力課長，  

林財務課長，清水施設企画課長，鱸学務課長，西村学生生活課長，  

横井学術情報課長，清水入試課学部入試係長 

荒堀総務・企画課課長補佐，境総務・企画課総務係長  

     議 長  今岡学長 

 

議事に先立ち， 

（１）第６３回経営協議会（令和元年５月２９日開催）記録を確認。 

 

審議事項 

１．平成３０年度決算について 

  井深理事から資料１－１から資料１－５により，平成３０年度決算（案）について説

明があった。また，学長から補足説明があり，審議の結果，原案のとおり承認し，役員

会へ付議することとした。 

  

２．平成３０事業年度に係る業務の実績報告書について 

  小路田理事から，資料２による説明の後，６月末の提出期日に向けての作業において，  

今後軽微な文言修正があれば学長に一任することとして承認願いたいとの発言があり，

審議の結果，これを承認し，役員会へ付議することとした。  

 

３．役員の令和元年６月期に支給する勤勉手当の勤務成績評価について  

  学長から，令和元年６月期に支給する役員の勤勉手当の勤務成績評価について，資料

３及び平成２９年度に係る業務の実績に関する評価結果等により説明があった。審議

の結果，標準である「勤務成績が良好な役員 92.5／100」の区分を適用することとした。 

 

４．トランスジェンダー学生の受入れについて 

  学長から，資料４－１及び参考資料１から参考資料３によりトランスジェンダー学

生受入れに関する対応ガイドライン（案）について説明があり，審議の結果，原案のと

おり承認し，役員会へ付議することとした。 

  尾池委員から，ＦｔＭ学生への対応について質問があり，学長から当該学生に対して

も十分にケアしたいと考えており，対応については検討中であるとの説明があった。  

 

５．その他                     

  特になし 

 

報告事項 

１．奈良教育大学との連携協議について 

学長から，資料５により，奈良教育大学との連携協議の状況及び工学部設置の検討



2 

 

状況について報告があった。 

尾池委員から，工学部設置に関しては，受験生を確保するために裾野を拡大する必

要があるので，初等中等教育との連携が重要であり，例えば，今回の工学教育の考え

方を持ち込んだサマースクールをなど，中高生が興味を示すような取組を実施する必

要があるとの意見があった。また，関西文化学術研究都市の京都地区だけでなく，大

阪地区や奈良地区を刺激するようなプログラムにしてほしいし，奈良先端科学技術大

学院大学との連携を進めてほしいとの意見があった。 

 

２．令和２年度施設整備費補助金等概算要求事項について 

井深理事から，資料６により文部科学省へ提出したとの報告があった。 

 

３．なでしこ基金について 

井深理事から，資料７－１から資料７－３により，なでしこ基金の受入状況及び前

年度の支出状況について報告があった。 

 

４．学内諸規程の制定等について 

 学長から，資料８により前回経営協議会以降の制定済の規程等について報告があっ

た。 

 

５．国立大学を取り巻く最近の動向について 

学長から，資料９－１により６月１１日に開催された国立大学協会通常総会の議事

概要，資料９－２により６月１８日に開催された学長・機構長会議で文部科学省から

説明のあった高等教育の修学支援新制度，国立大学改革方針及び学部等連携課程の概

要について情報提供があった。 

 

６．本学の現状等について 

学長及び各担当理事等から，次の事項について報告があった。 

（１）平成３１年度入学者選抜状況 

（２）平成３０年度卒業・修了者の進路状況 

（３）科学研究費補助金採択件数等の推移 

（４）女性職員比率の現状 

（５）留学生の状況について 

（６）国際交流協定による交流実績 

（７）学生交流協定による交流実績 

（８）国際空間 CotoQue について 

（９）新聞報道について 

 

７．その他   

特になし 

以 上 


